

# 傍聴者に聞きました

9月に新庁舎が完成し、新しい議場での議会がスタートしました。今回、12月に開催した定例会の傍聴にお越しいただいた町内在住のMさんに感想をうかがいました。



初日は傍聴席が満席でした

・新しい議場の印象はどうですか。

木の温かみが感じられ、明るくゆったりとした雰囲気でした。前の庁舎のように階段を登る必要もなく、快適に傍聴することができました。

・実際に議会をご覧になって、いかがでしたか。

議員と執行部の方との緊迫感のある議論に触れ、大変貴重な体験をすることができました。難しい話題もありましたが、身近な話題も多くあり、「自分の住んでいる地域ではどうなっているんだろう」と考える良いきっかけになりました。

・傍聴に関してご要望など  
はありますか。

傍聴席からは議員さんの顔が見えないため、議場内にある大きなモニターで場内の様子が見られるようになればいいなと思います。

インタビューに応じていただき、ありがとうございました。  
議会の様子は、議会ホームページで公開しています。開会中は生配信も行っています。



ロビーで中継をご覧いただくこともできます



## 皆さまから寄せられた お便り



たくさんのお便りが届きました!!

- ◆新しい庁舎も完成し、今後町施設の再編成も含めて、瀬野川をはさんだ町域のバランスがとれた。そして将来を見据えた町内の総合的な開発をすすめていただきたいと思います。(50代)
- ◆毎晩、散歩をしているのですが、新庁舎が素晴らしいきれいだと感じながら見ています。(50代)
- ◆ふるさと納税のごはんの里ギフトセット11,000円の中の青葉いなり寿司がめずらしいなと感じました。おいしそうですね。(50代)
- ◆支援クーポン、ありがとうございます!! お正月の準備に使おうと思ってます。(50代)
- ◆議会だよりを毎号じっくりと読み通しています。そうすると海田町の様々な現状や課題を知ることができます。今月は、価格高騰対策支援クーポンの情報を見た時は思わず、やったー! と言いました! 嬉しい嬉しい! そしてクイズも電子申請から解答できるようになったとのことで、嬉しいです! 毎号応募しますね!(30代)
- ◆海田町に住んでいますが町内には知り合いがないため、議会だよりを通して海田町のことが深く知れて嬉しいです。新しい役場にも早く行ってみたいと思っています。(30代)
- ◆今は運転をしますがメイン道路から一本入ると幅員は狭く離合困難だったり自転車の通行が危険と感じます。少しでも拡張方向にいけばと感じます。(50代)
- ◆134号の議会だよりで、日浦山登山バッジがあることを初めて知りました。日浦山は好きで何回か登ってましたが、どこで売ってるのか知りたいなと思いました。(30代)
- ◆電子申請が出来ることを始めて知りました。決して早い対応とは言えませんが、他のサービスは遅れを取らないように希望します。(70代)
- ◆海田市駅(南口)駐輪場に自転車を置く際に、いつも両側の自転車と隙間が少なく置かれているので、帰りに自転車を出すときに、隣の自転車とハンドルが接触しそうになったり、自転車にキズをつけやしないかとヒヤヒヤしたり、非常に出しづらいです。非常に困ります。もう少し、スペースを確保してからとめてもらいたいです。無料ではなく有料の駐輪場ですので、ぜひとも改善してもらいたいです。(80代)

魅力づくり推進課  
で販売中

※お便りありがとうございました。頂いたご要望につきましては、執行部にお伝えします。これからもどんどんお寄せください。待っています。

第  
127回

# クイズ

ふるって  
ご応募ください

何と言う交差点  
でしょうか?



## 応募方法

※町名でなく、**交差点名**でお答えください。

- 郵便はがき又は**電子申請**(下部QRコード参照)によりご応募ください。

### 記載事項

住所、氏名、年齢、電話番号、クイズの答え

(議会へのお便り、要望、意見、イラストなど書いて頂ければ大歓迎です。)

- 正解者の中から抽選により、5人の方に図書カードを送ります。

- 締め切り／令和6年1月31日(当日消印有効)

- ハガキのあて先／〒736-8601 海田町南昭和町14-17  
海田町議会事務局

※ご応募いただいた方の個人情報は、ご意見などへの回答や抽選、図書カードの発送以外の目的には使用しません。

※投稿していただいたイラストやご意見は、掲載させていただく場合があります。



### 前回の正解 「海田窪町交差点」

応募総数65通(正解61通)でした。

当選者の発表は発送をもってかえさせていただきます。



また、今議会は、候補者乱立の町議会補欠選挙を勝ち上がった新人議員のデビューの場でもあった。二人は、二十代、三十代と若いながら、一般質問では自分の想いをしっかりと執行部にぶつけていた。四十代の町長と併せて町政に新風が吹き始めており、「つくりうる新しい海田」の実現が期待できそうである。

(N・S)

## 新人議員紹介

11月5日に新たに就任した議員を紹介します。

しらい まさし  
**白井 政志 議員**



- ①昭和59年2月24日
- ②無所属
- ③総務建設委員会
- ④新町

しんたに ともき  
**新谷 知紀 議員**



- ①平成6年11月8日
- ②無所属
- ③文教福祉委員会
- ④東一丁目

※ ①生年月日 ②党派  
③所属常任委員会 ④地区

## 虚礼廃止

議員が結婚式などのお祝いや葬式の香典など、本人出席の場合を除き、金品を贈与することは、法律で禁止されています。

そして、中元や歳暮、年賀状や暑中見舞いも出せないことになっています。

皆様のご理解をお願いします。



新庁舎へ移転後、初めての定例議会では、これまでにく多数の傍聴があつた。そのお目当ては、新しい議場ではなく、新町長があつたようだ。

『新しい酒は新しい革袋に盛れ』一般質問では、新町長の公約を問うものが続出したが、新町長は冷静な受け答えに終始し、安全運転に徹しようだ。もう少し町政にかける思いや抱負を聞いたかつたとの声もある。